

ひめだ高宏ニコース

No. 880
'11. 9. 20

9月定例市議会報告

台風12号による豪雨で、和歌山・奈良で「土砂災害」が起きるおそれがあるとか。対策も不十分なうち台風15号が近づいています。何事もなく行き過ぎてほしいものです。今方は、日本共産党市議団の一般質問について報告します。

原発事故による放射能汚染

9月14日(木)日本共産党の松坂みち子市議は、原発による大気・水道・食べ物の放射能汚染について、一般質問をしました。大気と水道については、県の環境衛生研究センターの測定

により震災前の数値と変わらない、食べ物については

7月に汚染された稻わらを食べた牛の肉が出回ったこともあるたが国の指示で回収された。今後は近隣自治体との情報交換を緊密にして

迅速に対応すると答弁。松坂議員は、伏見中と城北、本町・雄琴小における小中一貫校計画について質問しました。また、市の広島平和バスについて、定員20人に少し28倍の応募があることから定員を増やすことを提案しました。

コーナン出店と住環境



こんなにちは
日本共産党の

ふじい健太郎

です。
(その305)

にわたす人、ポケットに手をつ、こんで小銭を入れてくれる人、近鉄前では買つておいたお米2kgをそのまま寄付といって持つてきてくれた人もありました。人の心の温かさを感じることができます。



<663>

フリーの人々

台風接近

予報は終日
カサマーク

それでも気にな
る
降りどあい



中え島店では遮音壁の設置や交通政策の整備員の配置

日本共産党では、国会議員はじめ地方議員が現地に入り、被害状況の調査と国や自治体への要望活動をすすめています。

また、あわせて被災者救援の活動にも取り組んでいるところです。私もスープ前や駅頭で募金活動を党支部や後援会の皆さんとおこなっていま

す。いったん通りすぎてしまい、おいで」といって子ども

ふじい健太郎
前県会議員

かり、田や畑の上には民家のガレキが積み上がり、お年寄りの多い集落では片づけもすすみません。土地の人々に共産党から来ましたというと、たいへん喜ばれ、何度も感謝されました。

などに違いがあることから、つ進めるのかについて質問しました。
鳴神店についてこれまで周辺住民が騒音やほこり、交通渋滞など住環境への影響を心配し対応を求めており、立地にかかる関係法令と市内の指導内容を質しました。

日本共産党



「税と社会保障の一体改革」という言葉をよく見かけます。いたいどふいう中身かー? H.K.の日曜討論で笠井亮衆院議員が話していました。

医療では窓口で払う3割の自己負担以外に一定額を徴収する。年金の支給は65歳からさらに遅らせる。基礎年金額は引き下げる。そして、消費税は10%に引き上げていく。笠井さんは、改革どころか「一体改悪」と指摘しました。

民主党も自民党も、社会保障のことといえば、国民なんばかりしています。

9月16日(金)日本共産党の南畠たか代市議は、瀬戸内地区の産業廃棄物最終処分場計画について一般質問しました。南畠議員は、山口地区連絡会議から市長に出された「建設反対の要望書」や日本弁護士連合会が9年に環境省に出した「安定型の処分場建設を新規許可しないよう求める意見

9月16日(金)日本共産党の渡辺忠祐市議は、瀬戸内地区的産業廃棄物最終処分場建設の事前事業計画書に

5品目以外の混入ナシ水なし

書」と県が改善指導を求めているにも関わらず野ざらしが状態となってしまった紀の川市の紀ノ川産業の事例についての市長の受け止めを質問しました。

産廃処分場

介護保険問題

しまった。

南畠議員は、介護保険法改正で「要支援」の人

を介護保険から外し、保険

外の「介護予防…総合事業

に対する仕組みをつくりた

ことから市の担当について

質問しました。

9月定例市議会・一般質問事項

17	山本宏一 (市民クラブ)	・パリアフリーについて ・人権教育について
18	宇治田清治 (市民クラブ)	・市長の政治姿勢・東日本大震災の復興支援 ・豪雨による水害、土砂災害

⑨月定例市議会の一般質問通告は、18人が出していたにもかかわらず、前回までまちがえて16人分しか記載しなかったことをあわびして訂正します。

赤旗手帳

2012年版 新書変形版 224頁 900円/冊
173mm x 95mm
中身はひめたま...

日本国憲法から、政党、主要官庁、常組、団体、日本共産党の県、地区委員会事務所の住所、電話番号、党綱領、規約も収録されています。2012年版から防災情報の提供など、知っておくと便利な情報も入りました。今回の色は、濃紺です。

てあることやそれらの混入の確認が実質的にできぬことを指摘しました。